



CRONICA DE SALONES

La Baronesa de la Deuda Pública

LA baronesa de la Deuda Pública sabe recibir. La otra tarde dio una soi-rée en honor de los moros, árabes, marroquíes, argelinos y demás exóticos y pintorescos que han pasado por Madrid a la cosa de los fosfatos. Descubierta una conjura para asesinar a cinco Jefes de Estado árabes, hubo un minuto de silencio por los conjurados.

En la fiesta estaba también, como invitado especial, don Francisco Ayala Colmenau, obrero jubilado de la Renfe al que la empresa ha dado, tras cincuenta años de trabajo, una medalla de oro que resultó ser de hojalata. Don Francisco se encuentra en Madrid para defender su caso en la Magistratura, y, como es un honrado ferroviario, la baronesa de la Deuda Pública recitó en su honor "El tren expreso", de Campaamor. Se trata de aturdirle un poco a base de high-life para que se vuelva a Vigo y olvide lo de la medalla, que le está arruinando la imagen a la Renfe.

En el corrillo de los abogados se comentaban las próximas elecciones del Colegio, que todos los años están muy animadas con las peleas a periodico limpio y los duelos a primera tinta de imprenta, tradicionales justas en las que suele imponerse el florete periodístico de los ultras de la profesión. Más tarde, la baronesa de la Deuda Pública hizo personalmente una cuestación en favor de los damnificados en las últimas inundaciones de Santander, que son pobres, como siempre. La secundaron en tan humanitaria labor varias jovencitas de la buena sociedad madrileña vestidas de retro. Catalanes y aragoneses de las casas regionales de la ciudad nos deleitaron con jotas y sardanas, enarzándose luego en la pelea del trasvase del Tajo, al final de la cual el campo catalán parecía un Campo Cataláunico. Como era jueves y había sido lanzado el primer satélite español, los invitados subieron a la azotea provistos de catalejos, monóculos, telescopios y gemelos de teatro, para seguir al satélite, pero la noche tranquila y serena no es buena para rondar, porque a los enamorados les gusta la oscuridad, así que la velada se prolongó en la azotea hasta altas horas de la madrugada, consumándose algunos adulterios entre la complacencia de los asistentes y la escasez de los crudos. Grata soi-rée, en fin. ■ MARCEL.



LA SEMANA METEOROLOGICA



Las bajas presiones siguen situadas en Occidente siguen enviando hacia España vientos de componente inflacionista, lo cual dará lugar a un tiempo más que revuelto con suspensiones de pagos y cierto aumento del desempleo en casi todas las vertientes. No se espera mejoría en el sur donde se producirán algunas quiebras y abundantes lloros que serán bien venidos para el campo.

En las demás regiones como siempre: vientos suaves y racheados que empujarán a los campesinos hacia el centro de Europa donde serán detenidos por las corrientes anticiclónicas y las altas presiones antiemigratorias.

TIEMPO PARA MAÑANA

No se esperan grandes cambios. Temperaturas bajas en la bolsa y en los fondos de inversión. Ligero aumento de los precios de toda clase de bienes, como en los días anteriores.

LA CONTAMINACION

No habrá variación en el aire sucio que venimos respirando en los últimos lustros. El aire seguirá enmierdado por mangantes y especuladores en cantidades muy superiores a las admitidas como nocivas para la salud en las fuentes generalmente bien informadas en esas cosas.

G. DE LA O.

